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平成２２年７月知立市教育委員会定例会会議録 

 

１．日  時  平成２２年７月１５日（木）午前９時３０分から午前１１時４０分 

２．場  所  知立市中央公民館 小会議室 

３．出席委員  委  員  長   竹 内 博 之 

        委    員   小 池 きよみ 

        委    員   蔭 山 英 順 

        委    員   鈴 木 恭 子 

        教 育 長   石 原 克 己 

４．説明職員  教 育 部 長   近 藤 鈴 俊 

        教育庶務課長   石 川 典 枝 

        学校教育課長   村 瀬 俊 一 

        学校教育課主幹   本 多 泰 裕 

        生涯学習課長   寺 田 和 彦 

        スポーツ課長   野 村 清 貴 

５．書  記  教育企画係長   堀木田 純 一 

 

 

○ 議事日程 

第１  前回会議録の承認 

第２  委員長報告 

第３  教育長報告 

第４  議 案 

第１７号  平成２３年度使用小中学校用教科書採択について 

第１８号  福祉体育館運営審議会委員の委嘱（案）について 

第５  その他（連絡報告事項） 

    平成２２年６月議会一般質問・答弁について 

各課等行事予定 

第６  自由討議 

 

 

◎ 開会の辞 

 

委 員 長  定足数に達していますので、只今より知立市教育委員会７月定例 

        会を開会します。 

 議事日程にしたがって会議を進めます。 
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◎ 日程第１ 前回会議録の承認 

 

委 員 長   前回会議録の承認について議題といたします。お目通しいただい 

        たと思います。ご意見等ありませんか。 

委 員  ２ページ中文章削除訂正の申出 

委 員 長  他にありませんか。 

他にご意見もないようですので、一部文章を削除訂正で６月定例会 

会議録について承認でよろしいですか。 

         （異議なし、承認） 

 

◎ 日程第２ 委員長報告 

 

委 員 長   前回の定例教育委員会から本日までの活動は次のとおりです。 

６月１９日 知立市小中学校ＰＴＡ連絡協議会レクリェーション 

大会 

６月２５日 知立市史編さん委員会 

７月 ４日 愛教大三河地区会知立支部総会 

７月 ７日 西三河教科用図書採択地区協議会 

７月 ９日 愛知県市町村教育委員会総会・研修会 

委 員 長  委員の皆様も活動をしていますので、意見、報告をお願いします。 

（各委員報告） 

委 員 長  委員長報告は以上です。 

 

◎ 日程第３ 教育長報告 

 

委 員 長   日程第３、教育長報告を議題といたします。 

教 育 長  10 点報告します。 

１．児童の葬儀報告 

２．知立市中学校選手権大会（水泳）について 

６月１９日（土） 竜北中学校にて 

  ７種目で新記録 

３．第３５回市 P 連レクリェーション大会について 

     ６月１９日（土） 福祉体育館にて 

優勝：知立小  準優勝：猿渡小 

   ４．第２７回尐年の主張大会について 

     ６月２６日（土） 知立市文化会館にて 

     参加者（聴衆者）２５１名 
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５．第１０回知立市子供会ドッジボール大会について 

     ７月３日（土） 福祉体育館にて 

     男子２１チーム、女子１５チーム参加 

優勝チームは９月４日（土）に岡崎市中央総合公園で開催さ 

れる第２９回三河子供会球技大会に参加 

   ６．知立市平和都市宣言について（H22.6.18 採択） 

     各学校で、教科、道徳、特別活動、総合的な学習の時間を通 

じて平和教育の推進を図る。 

   ７．不登校の取組について 

     小中学校とも不登校児童生徒の割合は西三河地区の平均より 

下回っている。 

中学校については５年連続して減尐 

     学校の組織を十分機能させ、校長のリーダーシップの下、効 

     果が得られるような取組 

     「新たな一人を出さない、一人を救う」チャレンジキャンプ 

への積極的な取組 

   ８．夏季休業に向けて 

     創意ある取組で２学期制の良さを生かした夏季休業 

     職員研修の充実 

     児童生徒、教職員の事故防止指導の徹底 

   ９．事件・事故等について（6/17～7/14） 

○交通事故→１件 （学校管理外）  

小学６年生→自転車で横断しようとして車と接触 

○学校事故→１件  

   小学 5 年生→下校のため運動場移動中、水筒が顔にあたり 

負傷 

１０．平成２３年度使用教科書採択について 

           7 月 7 日（水）西三河教科用図書採択協議会 

           平成 23 年度使用小学校教科書「１１種」採択 

                  →市教委で決定（7/13～7/22） 

委 員 長  報告について意見質問等ありますか。 

委 員  知立市のチャレンジキャンプは、担任教師も参加することで子供と 

の繋がりを高め、事前ミーティングに加えて事後にもミーティング 

をするという独自の活動で高く評価されています。機会がありまし 

たら委員の皆様も参加していただければと思います。 

もう 1 点は、児童の葬儀報告の中で児童の心のケアに配慮された 

報告がありましたがこれは望ましいことであります。また、クラス 
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メイトが葬儀に参加するということについては、いろいろな意見も 

あると思うが悲しみを共有するという意味では大切なことだと思い 

ます。  

委 員 長  今年のチャレンジキャンプ参加者は現在 10 名ということですが、 

もう尐し参加していただければと思います。 

委 員 長  その他意見質問ありますか。 

（意見質問なし） 

以上、教育長報告を終わります。 

 

◎ 日程第４ 議案について 

 

委 員 長  日程第４、議案第１７号平成 23 年度使用小中学校用教科書採択に 

ついては秘密会にしたいと思いますがよろしいでしょうか。 

 （委員了承） 

それでは、平成 23 年度使用小中学校用教科書採択については最後 

に秘密会で審議いたします。 

委 員 長  次に議案第１８号福祉体育館運営審議会委員の委嘱（案）について 

について議題といたします。説明を願います。 

スポーツ課長  福祉体育館運営審議会委員の委嘱（案）について資料第３号により 

説明 

委 員 長  意見質問等ありますか。 

委 員  老人クラブと西地域活動クラブは各 2 名ですが何か根拠はあるので 

        すか。 

スポーツ課長  条例上 20 名以内となっていますが、他の団体でも希望があれば人 

        員の枞内で考えていくことになります。 

委 員  市の体育館の運営委員会でありますので、一般の人、市子連代表、 

        講座代表、児童クラブ代表など幅広く委員を選出したらどうかと思 

います。 

スポーツ課長  今後、スポーツ課、長寿介護課、こども課、福祉課で人選につきま 

しては協議させていただきます。 

教 育 部 長  地方自治法第１３８条に基づきまして、施設運営について審議会を 

        置くということであります。条例上での構成は、学識経験者、施設 

        に関係する諸団体、市職員となっています。現在の構成では、市職 

員が含まれていないということで事務局としては考えていく必要が 

あると思います。また、この条例は市長の諮問に応じて開催するこ 

ととなっています。 

委 員  毎年、諮問はあるのですか。 
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スポーツ課長  昨年度はありませんでした。 

委 員  体育館の運営でも、環境問題など時代により変化してきているので、 

        審議会委員の選出について考えていく必要があるのではないですか。 

教 育 部 長  研究させていただきます。 

        なお、条例上で構成委員として市職員と明記してありますので、次 

回の教育委員会に追加が可能であれば提案させていただきます。 

委 員 長  その他意見質問ありますか。 

（発言なし、承認） 

議案第１８号福祉体育館運営審議会委員の委嘱（案）について、市 

職員につきましては次回追加可能であれば提案とし原案の委員につ 

いては承認します。 

 

        以上で議案の審議は終了します。 

 

◎ 日程第５ その他（連絡報告事項） 

 

委 員 長  日程第５、その他（連絡報告事項）についての件に入ります。 

平成２２年６月議会一般質問・答弁について説明願います。 

教 育 長  平成２２年６月議会一般質問・答弁について、資料第４号により説 

明 

教 育 部 長  平成２２年６月議会一般質問・答弁について、資料第４号により説 

明 

委 員 長  質問等ありませんか。 

委 員  調理現場から磁器食器について割れやすく重いとの報告に関して、 

        以前使用の樹脂食器の時には子供たちは食器という感覚が薄いため、 

        物を大事にするという観点からも多尐重たくても教育効果があるの 

        ではないかということで選定してきています。 

教 育 部 長  学校側はしっかり対応していただいており、磁器食器についての問 

題等の報告は受けていません。現時点では、教育的観点から磁器食 

器継続の中で問題点を検証していきます。 

委 員 長  その他質問等ありませんか。 

         （発言なし） 

委 員 長  次に、各課行事予定の報告をお願いします。 

教育庶務課長  行事予定について資料第５号により説明 

平成 22 年度教育委員会委員所管施設訪問 

          10 月 14 日（木）午前 9 時 30 分 市史編さん室 

          11 月 12 日（金）午前 9 時 30 分 早期適応教室（東小） 
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学校教育課長  行事予定について資料第５号により説明 

生涯学習課長  行事予定について資料第５号により説明 

スポーツ課長  行事予定について資料第５号により説明 

委 員 長  連絡報告事項で質問等ございませんか。 

（発言なし） 

        次の日程第６に入ります。 

 

◎ 日程第６ 自由討議 

 

委 員 長  日程第６、自由討議何かございますか。 

  （発言なし） 

委 員 長  ないようですので自由討議を終わります。 

 

以上で本日の議事日程は、議案第１７号平成２３年度使用小中学校

用教科書採択以外は終了いたしましたので、６月定例教育委員会を

一旦終了します。   （秘密会会議録については別冊） 

 

 

 

 

 

委 員 長 竹 内 博 之 

委 員 小 池 き よ み 

 

委 員 

 

委 員 

 

蔭 山 英 順  

 

鈴 木 恭 子 

教 育 長 石 原 克 己 

書記（教育企画係長）  堀 木 田 純 一 

 


